

Special  
Thomas Dörr www.t-td.com

## EasyButter - der Butterportionierer

Unser Butterportionierer in ansprechendem Design wurde speziell für die Bedürfnisse der Hotellerie, Gastronomie und Caterer von uns entwickelt und hergestellt. Der Gast erhält am Frühstücksbuffet seine Butter portionsgerecht und sofort streichfähig durch einfache Tastenbedienung direkt auf seinen Teller. Andere Gäste kommen mit der Butter nicht in Berührung, sodass auch die Hygiene hier im Vordergrund steht. Mithilfe eines befüllten Eistanks bleibt die vorgekühlte Butter für ca. fünf Stunden frisch und appetitlich im EasyButter. Unverbrauchte Butter kann im Magazin verbleiben und mit der optionalen Freshbox in einem Kühlhaus aufbewahrt werden. Das Gerät lässt sich problemlos mit gegebenenfalls vorhandenen Zweitmagazinen nachfüllen und ist dank spülmaschinengeeigneter Einzelteile einfach zu reinigen. Auf Wunsch auch in individueller Farbgestaltung erhältlich. ■

## 🇬🇧 EasyButter - the Butter Dispenser

Our butter dispenser has been specially designed for the needs of the hotel industries, restaurant businesses and caterer. At the breakfast buffet, the guest receives the butter portioned and immediately easy to spread directly onto his/her plate, with the push of a button. Other guests do not come in contact with the butter, assuring hygiene as the top priority.

A tank filled with ice guarantees that the pre-cooled butter stays fresh and delicious in the EasyButter for approx. five hours. Not needed butter remains in the magazine and can be stored with the optional Freshbox in a refrigerated area. The device can easily be refilled with an additional magazine (optional) and easily cleaned due to dishwasher-safe components. Other individual colours are available on request. ■



Thomas Dörr Besteck- und Küchensysteme EasyButter